
Cari concittadini, 
dopo 9 mesi di raccolta dei rifiuti con tipologia “porta a porta” confermiamo, con la percentuale 
media del 68,50 %,  di essere Comune riciclone, avendo raggiunto uno dei migliori risultati tra 
tutti i Comuni pugliesi e non solo. Grazie a questo nuovo sistema ed ai risultati ottenuti, già nel 2016 
abbiamo ridotto del 15% la parte variabile della tassa sui rifiuti (TARI).  Per il 2017 stiamo valutando la 
possibilità di poter effettuare un'ulteriore riduzione del 10%: l'obiettivo è quello di  ridurre 
complessivamente il 25% della tassa sui rifiuti. A tal proposito, nell'ottica dell'ottimizzazione del 
servizio, vi comunichiamo che, a partire dal mese di gennaio, la raccolta del vetro sarà effettuata 
il martedì insieme alla già prevista raccolta della plastica. Il giovedì, pertanto, non si effettuerà 
più alcuna raccolta; per i restanti giorni della settimana il programma resta inalterato, così come si 
confermano gli attuali orari di apertura dell'isola ecologica, dal lunedì al sabato, e quelli di consegna 
delle buste per l'umido. Il calendario 2017 in distribuzione, riporta l'organizzazione giornaliera della 
raccolta porta a porta; vi invitiamo, pertanto, a consultarlo sistematicamente,  soprattutto in 
corrispondenza di giorni festivi infrasettimanali, in cui si possono verificare variazioni rispetto al 
consueto. Il calendario si arricchisce di belle foto del nostro amato paese e nell'ultima pagina 
ritroverete l'opuscolo con le indicazioni per la raccolta differenziata, con piccole variazioni rispetto al 
vecchio opuscolo evidenziate con colore diverso. L'opuscolo aggiornato è riportato anche nel retro di 
questa lettera. 
L'invito a tutti rimane quello di continuare a collaborare alla buona riuscita del progetto e a porre 
attenzione alla qualità del rifiuto differenziato. Nel 2016 non sono mancati i controlli fatti nell'ottica del 
miglioramento del servizio; abbiamo, purtroppo, registrato anche l'indecorosa abitudine di alcuni di 
gettare i rifiuti lungo le strade esterne del nostro paese, atteggiamento, questo, che va 
assolutamente stigmatizzato e represso anche grazie alle segnalazioni dei cittadini che, con grande 
senso di responsabilità, hanno abbracciato ed apprezzato il nuovo servizio di raccolta che, teniamo 
a sottolineare, ha dato al nostro paese un aspetto molto più decoroso ed apprezzato anche dai 
forestieri.  In quest'ottica auspichiamo che si possa continuare sulla strada del miglioramento e della 
crescita, grazie anche ad altri progetti che vanno man mano concretizzandosi. Parliamo, in 
particolare, del Cinema “Don Ciccio”, i cui lavori inizieranno nei primi mesi del 2017; del Palazzo Noto, 
di prossima acquisizione; della ristrutturazione completa con ammodernamento della scuola 
elementare; della realizzazione di nuovi appartamenti di edilizia residenziale pubblica; delle 
telecamere di videosorveglianza, che saranno presto installate; delle tabelle viarie e numeri civici, 
che renderanno più ordinato il nostro Comune; dell'acquedotto rurale in fase di allaccio; del nuovo 
piano regolatore. Il 2016 ha visto, dopo anni, la risoluzione della annosa questione debitoria 
complessiva di circa 1.600.000 euro (Ippodromo, Cooperativa, Gema) risolta grazie ad un'attenta 
ed oculata programmazione finanziaria decennale, apprezzata ed approvata dal Ministero dell'Interno 
e dalla Corte dei Conti  di Bari e che ha scongiurato il fallimento del Comune. Il 2017 pertanto potrà essere 
un anno di ottimismo per il nostro paese che, lasciatosi i debiti alle spalle, può guardare al futuro con 
entusiasmo.
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